



– Interdisziplinäre Studiengruppe „Periphere Nerven“ –
Gegründet am 23. Juni 2007

Publikationspreis NervClub 2021

NervClub Best Publication Award 2021

DEUTSCH

Der NervClub e.V. – Interdisziplinäre Studiengruppe „Periphere Nerven“ – schreibt jährlich den "Publikationspreis NervClub" zur Würdigung und Förderung von wissenschaftlichen Arbeiten und Publizieren auf dem Gebiet der Diagnostik und Therapie von Erkrankungen peripherer Nerven aus. Auszeichnungswürdig sind deutsch- oder englisch-sprachige in peer-reviewed Journalen publizierte / zur Publikation angenommene Originalarbeiten aus dem Bereich der Grundlagen- oder klinischen Forschung mit hoher Relevanz für die Weiterentwicklung von Konzepten zur Diagnostik, dem Erhalt oder der Wiederherstellung der Funktion peripherer Nerven. *Bewerbungen aus dem Bereich der klinischen Forschung sind ausdrücklich eingeladen*, wobei Fallstudien oder Übersichtsartikel nicht auszeichnungswürdig sind.

Der Preis umfasst ein Preisgeld in Höhe von 1000,00 Euro.

Bewerbungen können **bis 31.10.2021** an den geschäftsführenden Sekretär (sekretaer@nervclub.de) geschickt werden.

Weitere Informationen zu den Vergabemodalitäten und den Bewerbungsunterlagen finden Sie bitte unter

https://www.nervclub.de/foerderpreis_publicationspreis.php

ENGLISH

NervClub e.V. – Interdisciplinary Study group „Peripheral Nerves“ – is awarding a yearly "NervClub Best Publication Award" recognizing and supporting scientific work and publication in the field of diagnosis and therapy of diseases of peripheral nerves.

Publications must be original research articles reporting on basic or clinical research with significant relevance for the advancement of concepts for diagnosis, maintenance or regeneration of peripheral nerve functions. Applications are accepted from all fields, *with particular invitation of submissions from the field of clinical research*. Case reports or review articles will not be recognized.

This annual award will be bestowed upon the first author(s) of the selected article (a personal award of € 1,000).

Applications should be submitted **until 31.10.2020** to the managing secretary.

For further information on awarding modalities and documents for application, please follow this link

<https://www.nervclub.de/e-foerderpreis.php>